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ごあいさつ

９月議会報告（平成２８年度決算状況）

【１】一般会計 歳入歳出決算状況の推移 【２】平成２７年度 歳入決算額の内訳

（単位 億円）

◇歳入全体（＋２７）

繰入金（+19）法人税（+5）

◇地方消費税（△３）

◇基金残高２１８億円（＋３）

歳入

（単位 億円）

①財政力指数（財政上の能力） ②実質公債費比率（市の借金の負担） ③経常収支比率（財政構造の弾力性）

【３】財政分析の主要３指標

・企画総務委員会
・議会運営委員会 委員長
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財源 金額

自
主
財
源

市 税 363

繰 越 繰 入 95

使 用 料 等 22

そ の 他 20

依
存
財
源

市 債 6

国庫支出金 55

県 支 出 金 27

地方消費税 31

地方譲与税 4

（自 ）取得税 2

そ の 他 4

合計 629

H28年 H27年

個人市民税 118 118
法人市民税 50 45
固定資産税 153 149
市 たば こ 税 12 12
都市計画税 28 27
そ の 他 2 2

合計 363 353

８月の臨時議会で、議会人事等が決定しました。私は、企画総務委員会に所属
し、企画財政／総務／生活安全／会計管理、監査関連などの幅広い機能の審査
を担当します。中長期の視点での財政力の維持・向上、防犯、防災、交通安全な
どの市民の安全・安心の施策などを中心に、刈谷市の現状の課題や将来に向け
て実施すべき施策などを明確にし、対応していきたいと思います。

さて、９月議会では、平成２８年度の決算を確認しました。健全な状況を保ってい
ますが、これからも刈谷市が「持続的成長」できるよう、今後とも市民、働く者の視
点で市政に訴えていきますので、ご支援のほどよろしくお願い致します

日頃より後援会活動にご理解いただき、誠にありがとうございます。猛暑も終わり、すっかりと秋めいてきまし
た。一方、全国でゲリラ豪雨による多くの被害が発生しており、地球環境の変化を感じるところです。

第65回全国選抜大学・
実業団相撲刈谷大会
でアイシン精機創立後
初優勝を飾りました



９月議会の報告（議案等）

中嶋 よしゆき後援会〒４４８－００２１ 刈谷市八軒町２－７５番地１
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E-Mail ： nakaji@msp.aisin.co.jp
公式HP： http://www.giin-aiwu.com/nakajima/

【プロフィール】

‘86/3 愛知大学卒業 同4月アイシン精機入社

‘11/7 初当選 ‘15/7二期目当選

質問項目 要望Ｑ＆Ａ

Ｑ．帯同のルールと職員の利用数は？

Ａ．最長3年、復帰後5年程度勤務。回数制限無し。平成
27年に施行以降利用者ゼロ。現在申請中が１件

企画総務委員会で訴えました

【１】幼稚園の預かり保育サービスの拡充

Ｑ．横断歩道の一旦停止取締り強化等の実績は？

Ａ．H２９/1～7月で７３３件の検挙、前年同期の６倍以上

くらしの相談

④消防団の充実について

Ａ）幼稚園の預かり保育時間を保育園並みに延長
・３～５歳児は、保育園⇒幼稚園が選択肢に加わる
・ h３０年度は富士松北、小高原、朝日幼稚園で試行

B）一部保育園を乳児特化型とし、０～２歳児受入れを拡大
・対象保育園：富士松北、日高、慈友、双葉
・ｈ３０年新規入園（0歳児）は3歳児以降、原則転園とする
・兄弟姉妹で在園しており、希望する場合は、3～5歳児の
混合クラスで在園が可能

【相談内容】
ふたば公園交差点で左
方の確認ができない

カーブミラーを設置し
ました。早期対応に地
域と担当課に感謝

②市職員の配偶者帯同休業について

①市の広報充実について

幼稚園の預かり時間の延長する事で、
保育園待機の多い０－２歳児枠が拡大
できる・・・と考える

いろいろ懸念事項は
ありますが、試行し
ながら・・

今回は教育委員会が主管と認識。しかし、市がタイミン
グ良く、広く情報提供するべき。市民の盛上がり、市の
宣伝になる。そして最も重要な財産、人づくりとなる

③交通安全対策について

Ｑ．自転車の取り締まり強化の状況について？

Ａ．通勤通学の時間帯を中心に、街頭指導機会
を増やしている。検挙は無しと聞いている

県内交通死亡事故多発警報が発令。市内でも今年3件
の死亡事故が発生。ハード整備はもちろん、取締り強
化、運転者、自転車・歩行者のモラルアップなどの啓発
活動が重要。警察と協力し、様々な機会を捉え実施す
るなどの強化を望む

【相談内容】

アイシン精機本社交差点
の雨水溜まりがひどい

【相談内容】
視覚障がい者の音響
補助信号が20時で止
まる。延長できないか

昭和町、八軒町等の５ヶ
所交差点について８－２０
時⇒７－２１時へ時間延
長の要望書を提出

都市型側溝を
埋込み、配水能
力をアップ（切
れ目があり、蓋
が無いタイプ）

Ｑ．非常備消防費１．６億で何が充実されてきたか？

Ａ．２６年度から３年間で、分団詰所の整備やポンプ車
消防無線のデジタル化など実施

消防団の重要性は言うまでもない。一定の整備は完了
したが、継続して各団の要望にしっかりと対応頂きたい

Ｑ．全国中学校体育大会で、刈谷市の中学生が素晴ら
しい成績を収めた。しかし、市民にタイミング良く伝わっ
ていない。刈谷駅や歩道橋に横断幕、市役所の懸垂
幕を設置するなど、リアルタイムな情報提供が必要。今
後の考え方は？

Ａ．市民だより、刈谷ホームニュースへ情報提供。また、
パブリックビューイングを検討したが実施できなかった。
今後はFacebookやtwitterなど、整理し効果的な発信が
できるようにしていきたい

依佐美中
平泳ぎ200m
準優勝

朝日中
軟式野球部
準優勝


